

'Alito' Moreno y el aval a iniciativa que multa injurias al presidente

En la comisión que preside "Alito" Moreno se aprobó la reforma para actualizar las multas por injurias hacia la figura presidencial, pero pasó de ser una propuesta aplaudida por los de Morena a tan solo una equivocación, pues el haber aprobado la propuesta en la Comisión de Gobernación que él preside, a solicitud de la bancada mayoritaria, el aval se vinculó a él.

Aunque la iniciativa propuesta por la legisladora de Morena, Bennelly Jocabeth Hernández Ruedas, se aprobó en la comisión que encabeza Alejandro Moreno, el líder nacional del PRI votó en contra.

Moreno, molesto según nos dicen, terminó amenazando con no volver a apoyar, aunque a estas alturas nadie cree la amenaza, nos comentan Fuentes de Político MX.

Hay que recordar que si bien esta semana la Comisión de Gobernación que encabeza "Alito" en San Lázaro avaló la iniciativa para castigar injurias al presidente, fueron los líderes de las bancadas de Morena en el Congreso y el propio presidente que rechazaron la iniciativa.

En tanto, AMLO anunció que en caso de que pasara aplicaría el veto; mientras que Ignacio Mier, líder de la fracción de Morena en San Lázaro, y Ricardo Monreal, en el Senado, apuntaron que dicha propuesta no debería de transitar.

https://politico.mx/alito-moreno-quedo-mal-parado-tras-aval-a-iniciativa-que-multa-injurias-al-presidente